



» PuntoyAparte | Por Ángeles Aguilar

aguilar.thomas.3@gmail.com

SE ABRE LLAVE DEL CRÉDITO

Y con... la salida de la reforma financiera se prevé que el otorgamiento del crédito fluya de manera estable.

La calificadora Standard and Poors, que comanda **Víctor Herrera**, estima que el **nuevo marco de acción** deberá tener un impacto positivo en el financiamiento, que se deberá observar en este mismo año.

Se calcula que el crédito podría crecer 13 por ciento, impulsado básicamente por el mercado de tarjetas de crédito y el financiamiento vía nómina.

Asimismo, con el programa de garantías que puso en marcha el gobierno federal, las Pymes serán un participante más atractivo, lo que permitirá que el segmento comercial salga del estancamiento en el que se encuentra actualmente y crezca por lo menos 10 por ciento. Así parece que **se abre la llave del crédito...**